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岩手中央青果株式会社

学生記者
佐藤 愛
［岩手大学］

上司や先輩、お客様全てが先生。

営業（バイヤー）を目指し、販売や選別の仕事をとおし青果について学んでいる。 活気のある明るい職場。なんでも相談できる雰囲気も魅力だ。

お客さんとのやり取りから学ぶことも多いという。
インターンシップで職場体験をさせていただ
いたとき、活気のある職場の雰囲気に魅了
され、ここで働きたいと強く思いました。入社
してまだ半年ですが、最初の印象どおりの明
るい職場で、毎日楽しく仕事をしています。
今は、目標である営業（バイヤー）になるた
めに、販売などの仕事を通し、青果や仲卸
に関わる様々なことを勉強中です。会社の
上司や先輩はもちろん、お客様も、皆さんが
「先生」だと思って仕事をしています。

仲卸業

――入社のきっかけは何ですか？
吉田　高校生のときインターンシップで伺った際、社員の
皆さんが明るく楽しそうに働いているのを見て、すぐに「こ
こで働きたい！」と思いました。勢いがあって、とても明る
くて。職場の雰囲気がとても良かったんです。販売など人
と接する仕事に就きたいと思っていましたし、高校で農業
について学んでいたこともあり、農産物にも興味がありま
した。
――１日の仕事の流れを教えてください。
吉田　朝の６時に出勤し、伝票などの作成、注文を受け
た商品の箱詰め・袋詰め作業などを行います。市場では
直接小売りもしているので、店舗に立ち販売も担当します。
午後には事務作業を行います。
――やりがいを感じるのはどんなときですか？
吉田　やっぱり、目の前でお客さまが商品を買ってくれた
ときがいちばんうれしいですね。呼び込みや売り込みはま

だちょっと苦手なんですが、できるだけ積極的にお客様に
声をかけて、商品を紹介したり説明するようにしています。
市場に買い物に来るのは小売店や飲食店などを経営して
いらっしゃる方が多く、いわば「食のプロ」。いろいろな
お話が伺え、とても勉強になります。職場の上司や先輩は
もちろん、お客さまにも教えられることが多く、皆さんを先
生だと思って仕事をしています。
――これからの目標を教えてください。
吉田　私は、営業（バイヤー）の仕事がしたいと思って
入社しました。営業は、スーパーなどの小売店や取引先
と直接交渉する部署で、仕入れの量や販売額に決定権
を持つ重要な仕事です。今は販売などの仕事をしながら、
商品に関する知識を学んでいます。青果の種類をはじめ、
旬や、食べ方・調理の仕方など、どんなことにも答えられ
るよう様 な々知識を身につけ、１日も早く営業として活躍で
きるようになるのが今の目標です。
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インタビュー
事 業 内 容 全国から仕入れた青果物の仲卸

販売業、小売り、インターネット販
売など

資 本 金 4,670万円
従 業 員 数 30名
平 均 年 齢 43歳
設 立 2008年9月
売 上 高 42億円
初 任 給 130,000円
福 利 厚 生 雇用保険、健康保険、労災保険、

厚生年金、健康診断、納涼会など
休日・休 暇 年間100日

［本社所在地］〒020-8567 岩手県盛岡市羽場10-100
 盛岡市中央卸売市場内 ☎019-656-9205

最近の採用者数（30歳未満の若年雇用者）

24年度 3名 25年度 3名 26年度 5名

吉田 みつき
よしだ　みつき
岩手県盛岡市出身。紫波総合高
校卒業。今年４月に入社。現在は
主に販売を担当する他、青果の選
別や仕入れなどを行う。

最近の離職者数（30歳未満の若年雇用者）

24年度 2名 25年度 0名 26年度 1名

Company DATA

❖経営理念
安心・安全、そして信頼

岩手中央青果株式会社は、卸売業者と小売店をつなぐ仲卸とい
う業務を担っている会社です。大切にしているのは、安心・安全
な青果物を県民の皆さんに届けること。小売店や量販店から信
頼されることも重要だと考えています。農協を通した農産物だけ
でなく、全国の産地に直接出向き、独自ルートでの仕入れも行っ
ています。その場合も、どんなふうに育てられているかをしっかり
チェックして、安全性に配慮しています。

❖経営戦略
取引先の拡大を目指す

人口の減少や高齢化に伴い、今後、食べる量＝マーケットの減
少は避けられるものではありません。そんな中確実に収益を上
げていくために、小売店や量販店だけでなく、お弁当や給食など
を手がける加工業者など、新規ルートの開拓、取引先の拡大に
取り組んでいます。またロスを減らすためにも、これまで以上に
マーケットの声に敏感に反応し、その要望に正確に応えていくこ
とが必要だと考えています。

❖将来ビジョン
どんな人も長所を活かして働ける職場に

仲卸業をベースにしつつ、より直接的に生産者と消費者をつな
ぐインターネット販売や、お客様の顔が見える小売店舗・飲食店
舗の経営など、より幅広い業務を展開していきたいと考えていま
す。また、福祉面での社会への貢献も大きなテーマです。現在４
名の障がい者の方が勤務していますが、来年はさらに３名を採
用する予定です。どんな人も長所を活かして、いきいきと働ける
会社を目指しています。

会社を選ぶときは、「業種」「仕事の内容
（部署）」「ブランド（会社名）」の３つに分
け、自分がいちばん重要視するのはどれ
かを整理して考えるといいと思います。した
い仕事を優先するのか、入りたい会社を
優先するのか、その基準はそれぞれです
が、芯になる部分を持つことで、就職した
あとの「ズレ」が少なくなると思います。当社
が求める人材は、ポジティブな人。感情は
人にも移るので、前向きな人と一緒に働き
たいですね。

取締役 総務部長

吉田 光晴

岩手中央青果株式会社の キラリ ここが強い！
■農協を通した商品の取り扱いの他、独自に産地開拓を行い、全
国各地の安心・安全な農産物を提供している。

■誰もが長所を活かし働ける職場を目指している。その一環とし
て、障がい者の雇用も積極的に行っている。


